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https://www.100test.com/kao_ti2020/480/2021_2022__E5_8D_B3_

E4_BD_BF_E5_86_8D_E9_c122_480808.htm 我是一名普通的法

律工作者，毕业后，就从事法律工作，至今已4年了。因为没

有法律本科证，一直也没有参加律师考试。但经过这四年的

学习工作，我深深知道维护法律尊严的艰难，也更理解受害

人为什么不愿意“打官司”⋯⋯中国的法制建设其实才刚刚

开始，有许多的官僚封建的观念还根深蒂固的在很多执法者

的思想里存在！这是很可怕的事实！！但我还是要考律师，

不仅仅是我喜欢这个行业，更多的是我可以在工作中得到精

神上的享受，保护弱者是我一直的信念！ 现在的法律还有很

多不如意的事情，太多不公平的出现，让人都默然，漠然！

我希望掌握法律的实施者要摸摸自己的良心，多一些良知，

最起码让更多的时候在社会底层的百姓能够体会到法律还是

有用的！ 因为这些我选择了法律，我希望法律不要给我太多

的失望和遗憾！希望中国的律师能象古代文人保持自己的“

贞操”，真正为了人民！做个法律天平的守护者！ 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


